

« Adoptez des poules »



(1) Des poules en ville : aujourd'hui, ce n'est plus une idée bizarre. Il y a de plus en plus de poules dans les jardins des Français. Et la pratique est même stimulée, par exemple à Châlons-en-Champagne. Cette ville propose à ses habitants d'adopter trois poules pour 15 euros. Pour bénéficier de l'opération « Adoptez des poules », il suffit de postuler en ligne sur le site de la ville.

(2) Mais il n'y en aura pas pour tout le monde. Pour postuler, il y a en effet quelques obligations. Ainsi, le futur adoptant doit posséder un jardin de 15 mètres carrés au minimum. Il doit aussi construire un poulailler pour héberger les poules. Une fois le

dossier validé, on reçoit un guide avec les bonnes pratiques. La personne peut ensuite aller chercher ses poules directement chez l'éleveur à la ferme.

(3) L'intérêt principal de l'opération consiste à réduire la quantité des biodéchets. Chaque habitant de l'agglomération produit en moyenne 260 kg de biodéchets par an. L'arrivée des poules peut réduire d'un tiers le volume de ces déchets. Le but de l'opération est donc de sensibiliser au tri des déchets et aux modes de consommation durables. Et bien sûr, rien n'empêche les habitants de consommer les œufs.

*d'après Le Parisien,
du 1er avril 2022*